



SALON  
**BOIS**

**6-8**  
**février 2025**  
ESPACE GRUYÈRE | BULLE

## Communiqué de presse

### SALONBOIS – UNE ÉDITION COURONNÉE DE SUCCÈS

Bulle, le 8 février 2025 - La 17<sup>e</sup> édition de SALONBOIS, qui s'est tenue du 6 au 8 février 2025 à Espace Gruyère à Bulle, a rencontré un immense succès en rassemblant 8'800 visiteurs, soit une augmentation de 7%. Professionnels du bois, particuliers et passionnés de la filière ont répondu présent pour découvrir les innovations du secteur, échanger avec les 90 exposants présents et participer à un programme riche en animations et en conférences.

L'édition 2025 a mis à l'honneur les milieux forestiers avec la participation du Centre forestier de formation de Lyss en tant qu'invité d'honneur, les métiers du bois, la relève et la formation étant au cœur de l'attention cette année.

#### Un programme de conférences et d'animations plébiscité

Les **conférences** organisées lors des trois journées du salon ont rencontré un franc succès. Le séminaire d'ouverture sur les défis rencontrés par les menuisiers et ébénistes a suscité des échanges riches et constructifs. Le vendredi 7 février, la conférence sur les ponts et passerelles en bois a fait salle comble et a capté l'attention d'un large public, illustrant parfaitement l'importance et la durabilité de ce matériau ancestral. La journée du samedi 8 février a marqué les esprits avec un cycle de conférences dédié à la forêt, explorant ses multiples fonctions : accueil du public, biodiversité et exploitation durable. Enfin, les présentations du samedi sur la rénovation en bois ont attiré un public nombreux, confirmant l'intérêt croissant pour des solutions durables et écoresponsables.

Les **animations** ont également connu une forte affluence, notamment les ateliers destinés aux familles et aux enfants, qui ont pu fabriquer des mini-four solaires en bois. Ces activités ludiques et éducatives ont permis de sensibiliser les plus jeunes à l'utilisation du bois et aux enjeux environnementaux.

#### Un rendez-vous incontournable pour la filière bois

Depuis plus de 20 ans, SALONBOIS s'impose comme la plateforme de référence en Suisse romande pour les acteurs de la filière bois. La présence d'exposants venus de toute la Suisse a renforcé l'attrait du salon, offrant aux visiteurs une vue d'ensemble des dernières innovations en matière de construction, énergie, outillage et gestion forestière.

Parmi les objectifs de cette édition, **l'attractivité du secteur auprès du grand public et des jeunes générations a été pleinement atteinte**. De nombreuses familles et classes d'étudiants ont visité le salon, profitant des démonstrations interactives et des échanges avec des professionnels. Ces initiatives ont permis de sensibiliser les jeunes aux métiers du bois et de renforcer leur intérêt pour cette filière d'avenir.

Les organisateurs se réjouissent du succès rencontré par cette 17e édition et tiennent à remercier chaleureusement les exposants, les conférenciers et les partenaires pour leur engagement. Rendez-vous est déjà pris pour la prochaine édition de SALONBOIS, qui promet d'être à nouveau un moment fort pour tous les passionnés du bois et de la construction durable !

Espace Gruyère organisera la prochaine édition en 2027, **du 11 au 13 mars**.

**Photos libres de droits, copyright SALONBOIS – Jessica Genoud**

<https://flickr/s/aHBqjC1F7j>

[www.salonbois.ch](http://www.salonbois.ch)

## Contacts

Varsha Schnyder, Responsable salons

T. +41 26 919 08 70

E. [varsha.schnyder@espace-gruyere.ch](mailto:varsha.schnyder@espace-gruyere.ch)

Laurent Schuwey, Président

T. +41 79 457 27 46

E. [laurent@chalet-schuwey.ch](mailto:laurent@chalet-schuwey.ch)

